

BILLARD

Les cadets d'Aquitaine en lice

A Agen, dans la salle du Billard Club Agenais de la rue Ledru-Rollin, lors de ce dernier week-end, les cadets d'Aquitaine se sont rencontrés pour la troisième fois cette année pour une compétition de qualification à la finale de Ligue qui se déroulera à Agen, début juin.

Ainsi Raphaël Etchart et Jérémy Modat, champions l'année dernière, ont concouru avec sept autres cadets pour marquer des points en vue de la finale régionale.

Cette compétition « jeunes » se déroule dans les trois catégories des « billards de bronze, d'argent ou d'or » et consiste en des tests de précision, notés, puis en des matchs de poules.

En finale du billard d'argent, qui se joue à 4 billes, nous retrouverons les deux frères Etchart, l'ainé Raphaël l'emportant de très peu sur son malchanceux petit frère Remy.

Au billard d'or, qui se joue à trois billes, Jérémy Modat intègre cette catégorie nouvelle pour lui et parvient en finale où il s'incline de peu contre Castagnos, de Mont-de-Marsan, ne lâchant rien, ce qui montre ses



Raphaël Etchart, vainqueur billard d'argent, et Jérémy Modat, finaliste billard d'or. /s

progrès.

Lors de ce tour qualificatif agennais, 2 nouveaux joueurs (Romain Artaud et Malik El Hadri) se sont essayés à la compétition

dans la catégorie débutante (bronze à 4 billes).

Ce fut une très belle journée sportive pleine de promesses pour les Agennais.

À la fin du printemps, les finales régionales auront sans doute lieu à Agen. Gageons que de nombreux Agennais seront qualifiés.